



Exige Morena a Creel que renuncie; “eso lo decido yo”, revira

En su primer día como aspirante presidencial del Frente Amplio por México, Santiago Creel recibió la exigencia de Morena de renunciar a la presidencia de la Cámara de Diputados, le amenazó con aplicarle su mayoría para destituirlo e incluso aprobó un

punto de acuerdo para exhortarlo a dejar ese cargo.

Pero Creel no se inmutó y hasta retó: “¡Atrévanse!”, “¡Consíganlos!”, dijo en referencia a la mayoría calificada que requiere Morena, primero para convocar a periodo extraordinario y luego

en la Cámara de Diputados para obtener las dos terceras partes para destituirlo.

“¿Cuándo pido licencia? Eso lo decido yo y lo decidiré en la medida en que estén garantizadas las acciones que he solicitado a la Suprema Corte; ¿cuáles?, las controversias constitucionales, las solicitudes de atención prioritaria, lo que no quiero es que vaya a llegar alguien con la sumisión y lo lacayo propio de Morena y sus aliados para retirar todas acciones”, reviró Creel

El diputado de Morena, Alejandro Robles, aseguró que en Morena no lo reconocerán co-

mo presidente y lo calificó como espurio. Paralelo a ello, con la mayoría de Morena, la Comisión Permanente del Congreso aprobó un punto de acuerdo por el cual exhortó al diputado Santiago Creel para separarse de la presidencia de la mesa directiva de la Cámara de Diputados y solicitar licencia a su curul en San Lázaro.

Llamó a la bancada del PAN a respetar la investidura que le otorgaron a Creel y tome la decisión de sustituirlo.

“¿Quieren discutir mi remoción? ¡ convoquen a un periodo extraordinario y de antemano les digo que de una vez convoquen también para los del INAI!”, se defendía Creel

Dijo que no ha utilizado ni un peso de recursos públicos ni privados o particulares para su promoción como aspirante a la candidatura presidencial de la oposición, “no tengo ni un solo espectacular, ni una sola barda pintada”.

La senadora y secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, advirtió a Creel que si no renunciaba a la presidencia de la Cámara de Diputados pondrán en marcha su mayoría para quitarlo. (Alejandro Páez) ●